



Neue Art der Bewegung am Pizol: Die Trampoline von Bellicon machen es möglich.

Swiss Move Park – Pizol setzt auf Bewegung

Ab Anfang Juli wartet auf Pardiel ein völlig neuartiger Bewegungspark auf die Besucherinnen und Besucher. Der Swiss Move Park ist ein Gemeinschaftswerk der Pizolbahnen und der beiden Schweizer Firmen Bellicon und Kybun.

Beschwingt in den Sommer: Ab dem 1. Juli steht den Gästen am Pizol der neue Swiss Move Park zur Verfügung. Dies kommunizieren die Pizolbahnen in einer entsprechenden Medienmitteilung. «Der Bewegungspark unter freiem Himmel verspricht den Besuchern eine völlig neuartige Form der Entspannung sowie Beweglichkeitstraining und ermöglicht ihnen, die eindrucksvolle Bergwelt zu bestaunen und dabei ein neues Körperbewusstsein zu erfahren.»

Bellicon und Kybun als Partner

Der Bewegungspark auf dem Prodboden (1633 Meter über dem Meer) wurde von den beiden Schweizer Firmen Bellicon und Kybun in Zusammenarbeit mit den Pizolbahnen errichtet. Die beiden Firmen engagieren sich mit ihren Produkten im Bereich der Gesundheitsförderung und der Therapie rund um den Bewegungsapparat. Bellicon etwa mit seinen hochwertigen Trampolinen, Kybun mit einem Bewegungskonzept für eine natürliche, gesunde Bewegung, darunter der bekannte Schweizer Luftkissen-

schuh Kyboot. Das «einmalige Bewegungserlebnis», wie der Park in der Medienmitteilung angepriesen wird, soll bereits bei der Bergstation Pardiel starten. Ab dem 1. Juli steht allen Besuchern des Pizols ein kostenloser Verleih von Kyboot-Wanderschuhen zur Verfügung, welche dank der Luftkissensohle ein federleichtes Gehen über Stock und Stein ermöglichen.

Bewegung vs. Entspannung

An den verschiedenen Stationen des Swiss Move Parks unweit der Bergstation kommen sowohl hochelastische



Minitrampoline von Bellicon als auch die weich-elastischen Federböden Kybunder von Kybun in diverser, spielerischer Art und Weise zum Einsatz und laden zu einer aktiven, gesunden Bewegung ein. Auf dem Weg zum Prodkopf, dem nahe gelegenen Aussichtspunkt auf Pardiel, erhalten die Besucher einfache, nützliche Tipps für ein gelenkschonendes, muskeltrainierendes und entspanntes Gehen. Anschließend können sie sich auf den schwingenden Liegen auf dem Prodkopf mit Ausblick auf die Berge und ins Tal erholen.

Testival am 12. August

Bei der Eröffnung des Swiss Move Parks werden den ganzen Tag über Fachleute der beiden Firmen Bellicon und Kybun für die Besucher vor Ort sein und diesen helfend sowie Auskunft gebend zur Seite stehen. Am 12. August ab 11 Uhr findet dann die offizielle Einweihung in Form eines schwungvollen Festivals mit Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Behörde, Gesundheit und Sport statt. Dabei sein werden unter anderem Franz Heinzer, ehemaliger Schweizer Skirennfahrer und Abfahrtsweltmeister und heute Swiss-Ski-Nachwuchstrainer, und Fernando Schmed, B-Kader Swiss-Ski und Schweizer Meister Super-G. (pd)

www.swissmovepark.ch